



Datenmodelländerungen Gewässerschutzkarte

1 Ausgangslage

Um die Anforderungen des MGDM und des OEREB umsetzen zu können, muss das kantonale Datenmodell "Gewässerschutzkarte" angepasst werden.

2 Änderungen

Bei der Anpassung des kantonalen Modells war das Ziel, möglichst geringfügig vom Bundesmodell abzuweichen. Deshalb wurde das MGDM des Bundes als Basis verwendet und soweit wie notwendig angepasst bzw. ergänzt.

Dies hat zur Folge, dass teilweise FC zusammengelegt und andere getrennt wurden. Sämtliche FC erhielten neue Namen und die Attributnamen änderten ebenfalls grösstenteils.

Im Rahmen dieser Anpassungen wurde auch das Darstellungsmodell des Bundes übernommen.

3 Auswirkungen

Die Änderungen haben folgende Auswirkungen:

- Geändertes Datenmodell und angepasste Datendokumentation;
- Änderung der Struktur und der Darstellung von WMS und Mapservice;
- Geändertes Datenmodell beim Datendownload von der GeoGR.

4 Zeitplan

Die Umstellung der Services finden am 16. September 2019 statt.